



Communiqué de presse

Paris, 21 juin 2022

LA CITÉ INTERNATIONALE ACCUEILLE 300 ENFANTS DU SECOURS POPULAIRE À L'OCCASION DE LA JOURNÉE OLYMPIQUE 22-23 JUIN 2022

A l'occasion de la Journée Olympique, la Cité internationale accueillera le 22 juin 2022 300 enfants du Secours populaire parrainés par deux athlètes et elle proposera le 23 juin un parcours ouvert à tous pour le défi #2024m. La Journée Olympique sera célébrée à travers le monde. Elle sera l'occasion de faire découvrir au plus grand nombre les sports olympiques et paralympiques à l'occasion de démonstrations ou de séances d'initiation avec des athlètes. En 2022, les célébrations seront placées sous le signe de la paix et de la solidarité et s'échelonneront sur plusieurs jours.

Mercredi 22 juin : les enfants pour la paix

Delphine Racinet-Réau, double médaillée Olympique au tir, et Ilman Mukhtarov, quadruple champion de France seniors de lutte libre, seront à la Cité internationale universitaire de Paris pour parrainer 300 enfants du Secours Populaire. Les enfants feront une course à 15h. Ils accrocheront ensuite leurs dossards ou un message de leur choix à un arbre de la paix dans le parc et alimenteront un arbre virtuel géant, symbole de paix et de cette Journée Olympique 2022.

Jeudi 23 juin: un défi 2024m dans le parc

Le Comité National Olympique et Sportif Français (CNOSF) lance un défi aux Français : courir, marcher, nager, faire du vélo ou encore de la trottinette sur 2024 mètres pour soutenir la paix dans le monde. Seul ou à plusieurs, prenez part au défi !

Partagez votre défi 2024m en publiant des photos et vidéos sur les réseaux sociaux avec les hashtags #JeBougePourLaPaix #LaCiteInternationaleBougePourLaPaix #JourneeOlympique.



Le sport à la Cité internationale : un engagement majeur depuis 1925

Depuis sa création en 1925, la Cité internationale place la solidarité et la compréhension mutuelle au cœur de son projet. En s'associant à la Journée Olympique, elle tient à rappeler la place qu'elle accorde au sport comme vecteur d'ouverture, de partage, de tolérance et d'inclusion. Convaincue du rôle fédérateur du sport, elle s'engage depuis près d'un siècle à développer une offre sportive universitaire parisienne. Avec son partenaire historique, le Paris Université Club, elle propose aux étudiants franciliens une offre de sports à tarifs préférentiels au sein d'infrastructures sportives présentes sur le campus.

La Cité internationale accueille dans ses maisons des étudiants sportifs de haut niveau engagés dans des compétitions de niveau national ou international : étudiants français inscrits sur les listes du ministère chargé des Sports et étudiants internationaux agrées par leurs fédérations ou leur comité olympique. Elle compte parmi ses anciens résidents des sportifs accomplis tels que Scott Lavalla, rugbymen international américain de rugby à XV, Priscilla Gneto, judoka médaillée de bronze aux Jeux Olympiques de 2012 et médaillée d'or aux championnats d'Europe de 2017 ou encore Mitch Abeita, joueur de baseball de l'équipe des Yankees de New-York. Trois jeunes footballeurs japonais ont également participé à un programme d'échange avec la Cité internationale et l'ACBB. L'un d'entre eux, Keita Nakamura a signé un contrat professionnel récemment.

Informations pratiques

17 Boulevard Jourdan
75014 Paris

Contact presse

Ozlem YILDIRIM
T +33 6 19 58 60 49
presse@ciup.fr